



# 函南・ぶなの森通信

## 2月号



### ～目次～

- ・4階富士 合同新年会
- ・しめ縄作り



- ・クリスマス会
- ・サービスのご案内
- ・編集後記



### ～4階富士 合同新年会～

新しい年がスタートし、気持ちも心機一転、心穏やかに楽しく笑いの溢れる年になっていただきたいと、4階職員が入居者様に素晴らしい新年会を開催しました。

毎年恒例になっているのですが、今回はまた以前の新年会よりも更にパワーアップして入居者様に出し物を披露しました。



今回のプログラムは、傘回し、中国駒、南京玉ずだれ、獅子舞の披露をしました。縁起の良い出し物ばかりで新年にぴったりのプログラムです。

入居者様は痛い所が良くなる様に獅子舞に手を噛んでもらったりして厄払いをし、傘回しや中国駒の華麗な技に感心し、たくさんの拍手をしていただきました。

今年度入職した新人職員も一緒に出し物披露に参加し、入居者様を感動させることができ、見守る職員からも応援の声を聞いて今後もより一層、入居者様の笑顔を見ることが出来る様に出し物や、普段の仕事に邁進していくってくれると思います。

今年も職員と共に元気に、毎日を過ごしていただける事を願い、精一杯対応して参りたいと思います。

### ～しめ縄作り～



12月29日、1年の行事の締めくくりとして、しめ縄作りを行いました。

例年ですとクリスマス前にしめ縄を作っていたいのですが、今回はいつもよりも遅くなってしまったのはあります、滞りなく行うことが出来ました。

入居者様にはご自分の部屋の入口に、利用者様には持ち帰り、ご自宅に飾っていただくためにご自分の好きなように飾りつけをしていただきました。

今回も入居者様、利用者様1人1つずつと、ぶなの森の玄関、事業所にも手作りのしめ縄を飾ることが出来ました。毎年140個ほどのしめ縄の土台を職員で作っておくのですが、毎年作っている職員が多く、手際良く土台を作り上げることが出来ました。

また次回も心のこもったしめ縄を作りたいと思います。

### ～クリスマス会～

12月24日、今回もそれぞれの階やユニット、事業所で工夫を凝らしたクリスマス会が行われました。

デイサービスではクリスマス仕様の素敵な昼食が用意されていて、種類が多く、召し上がるにも目移りしてしまう程、豪華な食事でした。

ショートステイではクリスマスバイキングを行い、1人ずつ食事を取りに来ていただき、好きな食事を召し上がっていただきました。

また、午前中にクリスマスケーキの飾りつけをし、おやつに皆様で分けて召し上がって頂き、これもまたとても喜んでいただけた事が出来ました。

特養でのクリスマスは、ユニット内で仲良く行っている所と、階でまとまってクリスマスを楽しんでいる所と様々でした。午前中にクリスマスケーキを個々にパフェ風にグラスに飾りつけをし、午後のおやつにて皆さんでテーブルを囲んでケーキを食べたり、1つのケーキを順番に飾りつけし、それを分けて召し上がったり、様々でした。

また、3階ではクリスマスの様な、忘年会の様な楽しみ方をしていて、サンタさんが居室に訪問ではなく、仮装した職員が入居者様に笑いを提供していました。

4階のクリスマスはセミパブに集まり、職員のウクレレとピアノ、ハンドベルの演奏、更には入居者様がハンドベルを練習し皆様に披露してくださいり、とても素敵なクリスマス会となりました。

次のクリスマス会も同じように皆様が楽しく参加できる様に企画して参りたいと思います。



### ～サービスのご案内～

特養(入居)	定員80名入居。現在待機者10名(介護3以上で、すぐ入居希望の方)。
担当:今井・杉本	入居のご相談、施設見学などお気軽にお問い合わせください。 Tel:055-970-1127
ショートステイ	短期滞在型、宿泊介護サービス。完全個室で10部屋のご用意がございます。2ヶ月前よりご予約受付しております。要支援の方も利用可能です。 Tel:055-970-1127
担当:飯塚	
デイサービス	利用定員40名。様々なニーズに対応できる職員体制と環境の中で多種多様な活動を行い、常に利用者様の自己表現を目指したサポートをする事を心掛けています。 Tel:055-970-1627
担当:牧田・渡邊	
ケアプラザ	ケアマネージャー4名が迅速・丁寧に対応させていただきます。
担当:鈴木	"その人らしい人生"を共に考えていきましょう。 Tel:055-970-2327
訪問介護センター	ヘルパーは6名体制で行っています。ご利用者様の気持ちに寄り添った介護を行える
担当:佐藤	様に頑張っております。私達と一緒に仕事をしませんか？ Tel:055-970-1727

\* 入居者様、利用者様の写真は撮影をする時のみ、マスクを外させていただいています。  
施設では細心の注意を払い対応させていただいております。ご心配をおかけいたしておりますが宜しくお願い致します。

～編集後記～ 来年の4月から成人の年齢が引き下げられるとのニュースがありました。飲酒やギャンブルは20歳を過ぎてから変わりませんが、携帯電話やローン、クレジットカードの作成などはできる様になるそうです。あと2~3年したら18歳になる甥や姪がいますが、世の中の仕組みをあまり分かっていない子ども達に自己責任を追うことが出来るものなのか心配です。 ~野秋

